

▼防災情報やイベント情報など、町からの行政情報をLINEで配信しています。



登録はこちらから！

■ も く じ ■ Contents

- P3 ◆Photo Report
金山のスキー選手が大活躍！
- P4 ◆健康づくりプロジェクト事業継続中！
- P6 ◆まちのわだい
- P8 ◆職員給与等のあらまし
- P10 ◆ほっとクリニック・はじめてのBirthDay!
防災コラム・いつまでも住み慣れた金山で
- P12 ◆お知らせ掲示板
- P14 ◆図書室だより・地域おこし協力隊通信
東京金山会通信・ぶんげい
- P16 ◆キラリ金山びと

3月行事予定表

3(金)	町議会3月定例会(10日まで)
5(日)	新庄南高金山校卒業証書授与式
6(月)	心配ごと相談
7(火)	3歳児健診 山形県立高校一般入試
8(水)	スマホ教室
11(土)	趣味の講座 読み聞かせ・お話し会
15(水)	すこやか相談 心配ごと相談
16(木)	ベビーマッサージ教室 金山中卒業証書授与式
18(土)	金山小卒業証書授与式
22(水)	新庄南高金山校離任式
23(木)	ママと赤ちゃんのケア教室 金山中離任式
24(金)	金山小離任式
25(土)	認定こども園めぐたま卒園式
27(月)	心の健康相談 心配ごと相談
31(金)	町除雪班解団式

=今月の表紙=



趣味の講座「ドライフラワーの飾りづくり」。お気に入りのドライフラワーを流木に飾り付けし、先生からのアドバイスを受けながら無事完成。皆さん出来上がりに満足の様子でした。

神室スキー場は
3月19日まで営業予定！



町長室から



3月上旬となれば、春の気配が徐々に感じられる頃。冬のシーズンも終盤です。長く厳しかった冬をしのいで、この3月、小・中・高校を卒業し、新たな船出のために希望に胸を膨らましていく方も多いと思います。この冬の降雪も12月中頃から大雪が続いて、町でも12月26日には豪雪対策本部を設置して臨みました。1月には前半が雨模様で積雪が一気に沈んだかと思うと、「大寒」に合わせて大寒波が連日続くことになりました。他県のこととはいえ、高速道路での立ち往生などで34kmの大渋滞、列車の10時間の停車など、この高度情報化時代にあっても、また発生しました。自然の威力の大きさは時には想像をはるかに超えます。町内での雪に関する事故は人的被害が2件でしたが、寒波の際には、水上りの発生や水道管破裂や凍結も数多くありました。雪下ろし作業も大変な労力と危険との背中合わせです。冬季の生活が「より過ごしやすく」という命題も現状としては大きな前進は難しいのが現実です。そのなかで、冬の厳しさを和らげるように、今年も児童・生徒のスキー大会での活躍が町に明るい話題を提供してくれました。統合後最初の小学校のスキー記録会、久々4年ぶり開催の白銀大会での活躍、更には中高生スキー部員による大活躍が県大会はもちろん、東北、全国大会での活躍も素晴らしいものがありました。今年の大活躍がずっと来年につながるものと思います。「春」にちなんで思い浮かべるものは個々で大いに異なるわけですが、「花粉症」を思い出す方あるいはすでに兆候が出ている方もいるかもしれません。私なら楽しみなこととして「球春」もその一つです。春の選抜甲子園があり、プロ野球の開幕、この春はWBCの大会もあります。昨年のサッカーワールドカップのように日本の大躍進を楽しみに春本番を待ちたいと思います。

佐藤 英司